

3 de diciembre de 1979.
San Juan, Puerto Rico.

En la mañana de hoy 3 de diciembre fuerzas conjuntas de la Organización de Voluntarios para la Revolución Puertorriqueña (OVRP), el Ejército Popular Boricua (EPB-MACHETEROS) y las Fuerzas Armadas de Resistencia Popular (FARP) llevaron a cabo una acción militar contra las fuerzas militares yanquis de ocupación que operan en la Base Naval de Inteligencia (U.S. NAVAL SECURITY GROUP ACTIVITY) en el barrio Sabana Seca del pueblo de Toa Baja.

Las agresiones imperialistas contra nuestro pueblo han sido una constante que en los últimos años han culminado con la masacre de dos jóvenes patriotas en el Cerro Maravilla y más recientemente con el asesinato de un joven agricultor y patriota, Angel Rodríguez Cristóbal, en las masmorras federales de Talahasee, Florida.

El asesinato de Angel Rodríguez Cristóbal fue perpetrado por la inteligencia yanqui para intimidar a nuestro pueblo y a sus dirigentes, en un vano intento para que cesemos en nuestra lucha. En vez de sentirse intimidado, nuestro pueblo responde con vergüenza e indignación.

La confabulación entre el gobierno colonial, principal verdugo en el asesinato del Cerro Maravilla, y el gobierno norteamericano, ejecutor de Rodríguez Cristóbal, es evidente. Persistiendo en su afán imperialista de perpetuar el control y explotación de nuestro pueblo pretenden paralizar las fuerzas patrióticas en su avance libertario y revolucionario mediante una política de terror y represión.

No se llamen a engaño los estrategas militares yanquis. La sangre de los mártires y patriotas boricuas será cobrada con la sangre de los imperialistas. Las fuerzas armadas de ocupación yanqui serán blanco del fuego patriota, en grado superlativo, cada vez que la mano asesina del imperialismo cegue la vida de un patriota puertorriqueño.

Le advertimos a los imperialistas yanquis que deben respetar la vida y la seguridad de nuestros prisioneros de acuerdo a la Convención de Ginebra sobre la guerra. De lo contrario, serán responsables de las consecuencias irreversibles del accionar que se produzca como resultado de la indignación popular.

Las organizaciones clandestinas que suscribimos este comunicado no estamos jugando a la guerra. Estamos dispuestos a llevar esta lucha hasta sus últimas consecuencias.

¡POR LA INDEPENDENCIA Y EL SOCIALISMO, VIVA PUERTO RICO LIBRE!